



Das Jahr 2020 hatte so einiges zu bieten. Nicht alles war lustig.

Die Corona-Pandemie mit dem Lockdown hat uns alle betroffen - auch bei unserer Arbeit. Und der Bundesrat hat es geschafft, eingreifende Massnahmen immer kurz vor dem Redaktionsschluss zu vermelden.

Zudem mussten wir uns von Susanna Keller verabschieden. Sieben Jahre lang arbeitete sie für forumKirche und prägte Heft, Team und Arbeit mit.

Es gab in diesem Jahr aber auch immer wieder erfreuliche Momente und Entwicklungen. Mit Michaela Berger haben wir eine kompetente und zuverlässige Nachfolgerin gefunden, die das Team tatkräftig und mit viel Herz unterstützt.

Der lange angestrebte Zusammenschluss der Kommunikationsstelle der Landeskirche und forumKirche zur Fachstelle Kommunikation konnte diesen Sommer nach einigen Verzögerungen abgeschlossen werden. In den vergangenen Monaten haben wir Verantwortlichkeiten geklärt und Arbeitsabläufe optimiert. Vor allem sind wir auch als Team zusammengewachsen.

Wir sind gespannt, was uns 2021 bescheren wird.